

Nancy ce 21 juil 1908

Bon bien cher ami

Admirez ma logique ! Au premier
tour du scrutin de ces élections au conseil
supérieur, comme je trouvais les idées
de M. Glasson pâles inconsistantes et vagues,
j'avais voté pour Bonnard que j'
ne connaissais pas mais que j'avais
entendu dire comme un homme d'imitation
et de poésie. J'espérais que, si l'était
appuyé à un certain nombre de suffrages,
il se dédierait à nous faire un programme
qui acceptable pour tous sauf gardant les
intérêts essentiels. Et malheureusement au second
tour alors que ce candidat vicieux a parlé
si la bête et si voté sans hésiter pour
Glasson. C'est qui assure fin de

collège du sud-ouest a ruinié d'un
coup toutes mes illusions par la
circularie aussi vite que n'importe
qu'il nous a adressée à tous. En
total il n'y tante qu'une question
de gros sous et cette question il ne
veut pas pas qu'il en coûte moins
les termes, ou plutôt les chiffres exacts
que n'importe jamais imagine une
absence d'ideal assez complète et assez
vraie. Et décidément je suis de
plus en plus convaincu que nos têtes
réputées les plus fées ne peuvent
rien pas la peine de se perdre
en objectif aveux. — Il est probable,
d'ailleurs que je suis manquant trop
exigeant là où je ne sais pas que
mon impression sur la circularie Pommery
ait été partagé, car par mes collègues
qui ont tous ou à peu près j'aurais anticipé leur

et espérant pourtant le succès de Glasgow
grâce à celle, Rennes, déjà si d'autre
Facultés envoi qui sans doute aurait
renforcé le rôle de Paris.

Je vous remercie bien profondément
de cette dernière lettre datée de Beaune,
et je vous veux dire ce que nous
supposons bien, je pense que je ne
peux me rendre à cette bonne
invitation pour la réunion si attaquante
dont nous ne parlons dans cette lettre.
Ce n'est pas certes la liste d'y
prendre part qui me manquerait.
Mais les nombreux devoirs de famille
qui m'occupent maintenant avec
les charges de présent et d'assureur qui
s'y rattachent, limitent beaucoup mes
velléités et mes possibilités même
d'extériorisation. Il me faut donc

mes vues au juste état de l'intérieur
domestique. Et le plus sage est de
m'y résigner allègrement et de sortir.
J'aurai même les détails, si le
voulez maintenant, à terminer ce que vous
n'avez demandé pour le communiqué
d'Octobre. Il y a tant à débrouiller
dans ce domaine, mal compris envoi,
de la technique guinchique. On est trop
par les questions qu'il soulevera et l'on
touve bien peu de points fermement établis
où se raccrocher pour avancer un peu.
Alors, cela devrait très long et si j'arrive pas
barrez-moi dans vos documents venus
pour l'introduction au B.G.P., un n° de la
'Deutsche Juristen-Zeitung' d'Oct. 1898 p. 862 sq
contenant un article de Dr Müller sur les
différences légales du Code civil allemand
et vous poserez le n° et que vous me disiez
que le communiqué peut faire yours, si
vous le conserverez après la mise des corrections.
Benz vous obtenez, pour cette fin de
l'entente, le prix de l'Institut, dont vous
avez que faire spos' ! C'est en Belgique que vous l'attendez.
Bien à la date si vous sommes
affectionnément le masque en vous
réjouissant toute mon amitié

F. Geny

111



Monsieur R. Lacleilles

Professeur à la Faculté de droit

14 rue Saint-Guillaume

Paris

